



亀 流

亀場地区振興会

〒863-0043

天草市亀場町亀川1698

亀場地区コミュニティセンター

☎・FAX 23-4473



七夕飾りやそうめん流しで賑わいました！

7月1日（日）午前10時より七夕会を開催しました。（青少年育成部会主管）当日は幼児から大人まで128名の参加がありました。まず、亀場幼稚園宮崎先生により七夕に関する紙芝居が行われ、参加した子供たちは真剣に聞いていました。その後、亀川保育園江崎先生のご指導で、短冊に願いを書いたり、お星さまや天の川など沢山の七夕飾りを作り、笹2本に飾り付けを行いました。また、昼食には食改の皆さんのご協力により、そうめん流しを行い、子供たちは流れてくるそうめんやゼリーなど、美味しそうに食べていました。普段家庭では出来ない体験が出来たと参加者みんなが満足そうでした。最後に皆が楽しみにしているビンゴゲームを行い七夕会を終了しました。



亀場町敬老会のお知らせ

今年度も対象者は75歳以上で、2地区で敬老会を実施いたします。古希（70歳）の方には記念品の贈呈のみとなります。

《食場地区》

9月15日（土）午前10時より

食場自治公民館

《亀川地区》

9月16日（日）午前10時より

亀場地区コミュニティセンター講堂



ミニバレーボール大会優勝!!

7月1日（日）第13回天草市地域婦人会本渡支部主催のミニバレーボール大会が天草市民体育館で開催され、56歳以上の部で亀場町地域婦人会が見事優勝されました。おめでとうございます。

高齢者学級

7月18日（水）高齢者学級を開催しました。講師は天草市観光文化部世界遺産推進室の中山圭氏で、郷土歴史講座「遺跡から見た昔の本渡」という内容で話していただき、16名の参加がありました。

次回は、9月19日（水）午前10時より、防災講座「東日本大震災・熊本地震を通じて伝えたいこと」という内容で予定しています。興味をお持ちの方はご参加下さい。



8・9月の行事予定

- 8月 2日（木）役員会
- 8月 9日（木）区長会
- 8月22日（水）体育推進部会
- 8月30日（木）体育推進委員会
- 9月 3日（月）あいさつ運動
- 9月 9日（日）天草市一斉避難訓練
- 9月12日（水）健康料理教室
- 9月18日（金）あいさつ運動
- 9月15日（土）食場地区敬老会
- 9月16日（日）亀川地区敬老会

花いっぱい運動

6月26日（火）午前8時30分より亀場町西長寿会10名の皆さんにより、亀場地区コミュニティセンターの花壇に「ケイトウ」と「ポチュラカ」の苗の植え付けを行っていただきました。お陰様で綺麗な花が咲きました。ご利用の際には、是非ご覧ください。



ありがとうございました

香典返しとして

○通山区

坂井 節子 様

（亡夫 坂井 道武 様）



夜間一斉パトロールを実施

7月23日（月）19：30より町内一斉パトロールを実施しました。（生活環境部会主管）

各地区から防犯灯や信号機が必要な箇所、歩行者への危険箇所などの発見がありました。以前より空き家等も増えたようですが、特に異常は見受けられませんでした。

市への要望などは区長と共に対応したいと思います。暑い中ご参加、ご協力いただき有り難うございました。



天草市熱中症対策一時休憩所のお知らせ

7月1日（日）から9月30日（日）まで、亀場地区コミセンも対象施設となっています。熱中症の予防及び重症化を防ぐため、暑さを感じた時には気兼ねなくお立ち寄りください。

～こんな症状があったら熱中症を疑いましょう～

（軽）めまい・立ちくらみ・筋肉痛・汗が止まらない

（中）頭痛・吐き気・体がだるい（倦怠感）・虚脱感

（重）意識がない・けいれん・高い体温である

呼びかけに対し返事がおかしい

まっすぐに歩けない、走れない

《熱中症の予防法》

日傘・帽子、水分をこまめにとる、日陰を利用

涼しい服装、こまめに休憩

亀川保育園より七夕飾り



6月29日（金）亀川保育園の年長組園児たち17名が園で制作した七夕飾りを、亀場地区コミュニティセンターに持って来てくれました。雨の中大変でしたね。心のこもった七夕飾り有り難うございました。

新区長シリーズ



恵比呂区 井上数馬 区長

50年前、独身時代、亀場町青年団で大変楽しいひと時を過ごしました。天草全島が人口も多く活気を呈し、各町の青年団と男女一緒に親交を深め、切磋琢磨し素晴らしい思い出を沢山作りました。今でもその仲間が元気でいます。その時から私の原点は「ふるさと亀場町」です。ふるさとで生まれ、育ち、沢山の人たちに支えられ、今の人生が有るのも「ふるさと亀場町」のお陰です。亀場町には、自然、人、伝統、施設と素晴らしいものが沢山あります。たぶん天草を離れ、日本のどこかで暮らしている人も心の奥で、いつも「ふるさと天草」を忘れている人はいないでしょう。ふるさとこそが生きる力です。「楽すれば楽が邪魔して楽ならず楽せぬ楽がはるか楽々」好きな一句です。これからの人生、地域貢献に何をお返しできるか分かりませんが「郷土愛」をテーマに、微力ながら、明るく元気で動き回りたいと思います。亀場町は天草一番、いや熊本県一番の誇りある素晴らしい町です。

亀川小2年生生活科探検学習



7月9日（月）亀川小学校2年生（D班）22名が、生活科学習一環の「亀川町たんけん」で、亀場地区コミセンまで来てくれました。最初にコミセン内を見学してもらい、その後子ども達からの質問タイムで「何をするといいですか？」「趣味の教室はどんなものがありますか？」など色々な質問を受けました。子ども達にとっても良い勉強になったかと思います。